

@188-LARRAUD Stéphane 28/12/2021.
14 H 26

Sujet : [INTERNET] Enquête publique « SAINT-SULPICE-LES-FEUILLES »

De : stephane.larraud@laposte.net

Date : 28/12/2021 14:26

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur le président de la commission d'enquête,

Je ne suis pas diamétralement opposé aux énergies renouvelables mais il me semble que le nombre grandissant de projets dans notre secteur devrait être maîtrisé.

D'ailleurs, nous ne constatons pas de tels projets à proximité des grandes villes comme Limoges, est-ce un hasard ?

Pourtant la consommation y est bien plus importante.

Ainsi, j'émet un avis défavorable.

Cordialement,

Larraud Stéphane